

RESOLUCIÓN DE LA CONVOCATORIA PARA ESTUDIANTES DE BELLAS ARTES

FACULTAD DE BELLAS ARTES, UCM // MATADERO MADRID // EL

En respuesta a la convocatoria lanzada por la facultad de Bellas Artes de la UCM y por Matadero Madrid para estudiantes de fin de carrera, se recibieron 64 propuestas.

El jurado, reunido el 8 de junio a las 12.30 h. en Madrid, y formado para la ocasión por Pablo Berástegui, Nerea Calvillo, Luisa Fuentes Guaza, Iván López Munuera y Gema Melgar, con Selina Blasco y Lila Insúa como asesoras y con Javier Laporta como secretario, ha seleccionado las propuestas presentadas por los siguientes estudiantes (ordenados por orden cronológico de llegada de la propuesta):

- Mónica de la Encina - Juanjo López Cediell - María Andres - Ester Gatón - Daniel Bazaco - Joaquín Álvarez - María Moya - Manuel María López - María Pérez Pujazón - El enigma de la fruta - Alejandro Simón - Marco Godoy - Alejandro Garrido - Clotilde Bandera

El próximo 29 de junio de 2011 a partir de las 19 h. tendrá lugar la presentación pública de todos estos proyectos.